



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

9 juin 2024

RÉACTION DE MARIE-PIERRE MOUTON AUX RÉSULTATS DES ÉLECTIONS EUROPÉENNES

Les Français étaient appelés aux urnes pour élire leurs représentants au Parlement européen ce dimanche 9 juin. La Présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON, réagit aux résultats de ces élections :

« Les résultats de ces élections témoignent d'un fort rejet de nos concitoyens de la politique menée par le gouvernement de la majorité présidentielle, dont le score baisse considérablement par rapport au dernier scrutin. Cet échec massif profite aux extrêmes de tous bords qui remportent un succès incontestable et ne peut laisser indifférent : la politique des coups de com et des effets d'annonce du Gouvernement amène les électeurs vers des partis durablement installés dans nos territoires. Le chef de l'État et son Premier ministre, par leur activisme brouillon et souvent contradictoire renforcent chez nos concitoyens une légitime inquiétude sur l'avenir qui s'exprime dans les urnes.

Seul un sursaut responsable et des réponses concrètes et concertées avec les élus locaux, qui sont au contact quotidien des Français, pourront répondre aux graves enjeux que rencontre la France. Je note également que si les propositions du candidat LR témoignaient d'une très bonne connaissance des institutions, force est de constater que son résultat est en demi-teinte. J'invite en conséquence ma famille politique à se remettre en question et au travail pour les prochaines échéances, au risque de disparaître du schéma national et devenir un parti d'élus locaux. Je déplore par ailleurs le taux d'abstention. Près de la moitié des Français ne se sont pas déplacés pour voter alors que la guerre est à nos portes.

Enfin, j'adresse mes félicitations républicaines à Pierre JOUVET, qui tout à la fois maire et Conseiller départemental va devoir faire le choix d'abandonner un de ses mandats. Quel que soit son choix, je serai attentive à ses positions et ses actions, espérant compter sur lui pour défendre la Drôme à l'échelon européen ».